

## Destacada

### Prat, el Samurai del Pacífico

Señor Director:

En un rincón peculiar de Japón, donde los samuráis y los héroes navales coexisten en un mismo pedestal, encontramos a Arturo Prat Chacón, el marino chileno que nació en la pequeña localidad de Ninhue, en la región de Ñuble, ha logrado traspasar fronteras culturales. Para los japoneses, Prat no es solo un capitán; es un arquetipo de las virtudes samuráis, un guerrero cuya valentía y lealtad lo han convertido en uno de los tres héroes navales del mundo, junto a Horacio Nelson y el almirante Togo.

La admiración nipona hacia Prat radica en su heroica muerte en el Combate Naval de Iquique, donde su famosa arenga " Al abordaje, muchachos!" resuena aún en la memoria colectiva. No solo fue un acto de valentía; fue una declaración de principios que encarna las siete virtudes del bushido. A pesar de enfrentar la adversidad, Prat mantuvo su honor y lealtad a su bandera, un eco de la rectitud que caracteriza al guerrero japonés.

Sin embargo, en tiempos de crisis social y revisionismo, su figura es blanco de controversia. Algunos lo consideran un héroe mediocre, olvidando que su grandeza radica en su sacrificio. En un mundo que cuestiona constantemente el pasado, Prat emerge como un faro moral. Su legado no solo une a los chilenos, sino que también inspira a las nuevas generaciones, recordándonos que, a pesar de las adversidades, nunca debemos arriar nuestra bandera.

*Ricardo Rodríguez Rivas*